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     Consejo Ciudadano de Obras y Servicios Públicos 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS 

 

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las nueve horas del día veintidós de Julio del año dos mil 

nueve, en la Sala de Juntas del Edificio de la Tesorería Municipal del H. Ayuntamiento ubicado en 

la Calle 2 Pte. Nº 107, Col. Centro Histórico de la Ciudad de Puebla, Pue; con fundamento en lo 

establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 

188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 

fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas: 

 

Dr. Héctor Javier Cesin Rojas Asesor de la Secretaria de Gestión Urbana y Obra 

Pública para el Desarrollo Sustentable del 

Ayuntamiento 

Arq. Gerardo Spezzia Sánchez Presidente del Consejo 

Arq. Víctor M. Hernández  Presidente del Consejo de Desarrollo Urbano 

Arq. Elodia Márquez Cabrera Consejera 

Arq. Fco. Javier Tejeda Ortega Consejero 

Blanca A. Carrera González Consejera 

Dr. Francisco Javier Ramírez Sánchez Consejero 

Ing. Jaime Alejandro Maldonado Reyes Consejero 

Atanasio Menéndez Garcilaso Consejero 

Jesús Veana Rivera Consejero 

Dr. Carlos Montero Pantoja Consejero 

Lic. Maribel Flores Sánchez Rpte. de la Agencia de Protección al Ambiente y 

Desarrollo Sustentable 

Arq. Ma. Elena García Martínez Subdirectora de Planeación del Ayuntamiento 

Lic. Brenda Itziar Alluntis Lozano Rpte. del Regidor Alejandro Contreras Durán 

Ing. Francisco Ablanedo Salazar Jefe del Dpto. de plantación en el Ayuntamiento 

Edgar Ramírez Hernández Representante Gerente Divisional de Distribución 

Centro Oriente de la C.F.E 

Mtra. Klaudia González Martinez  Jefa del Dpto. del Diseño de Políticas Públicas en 

el Ayuntamiento 

Ing. Luís Vera Monroy Rpte. del SOAPAP 

Lic. Alejandro Ávila Fraginals Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 

Ciudadana  

 

Con el propósito de celebrar la Sesión Ordinaria correspondiente al mes de Julio bajo el siguiente 

ORDEN DEL DÍA 

1. Lista de Asistencia, Declaratoria de Quórum Legal y apertura de la sesión. 

2. Lectura del orden del día y aprobación, del acta de la sesión anterior. 

3. Presentación del Programa de Obra 2009, a cargo de la Secretaría de Gestión Urbana y 

Obra Pública para el Desarrollo Urbano Sustentable. 

4. Revisión de asistencias de Consejeros y definición de Candidatos a la Presidencia del 

Consejo Ciudadano de Obras y Servicios Públicos, cuyas elecciones se llevarán a cabo en 

el mes de agosto de 2009. 

5. Asuntos Generales 

 Recapitulación de acuerdos tomados en la sesión. 
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LISTA DE ASISTENCIA  Y DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL  

Arq. Gerardo Spezzia Sánchez.- Presidente del Consejo da la bienvenida a los Consejeros 

Ciudadanos,  autoridades del Ayuntamiento e invitados especiales, posteriormente declara que 

existe quórum legal para iniciar la sesión, continúa y da lectura a los puntos del orden del día y 

procede a circular el acta de la sesión anterior para la firma de los presentes.  

 

PRESENTACIÓN DEL PROGRAMA DE OBRA 2009 

 

Dr. Héctor Javier Cesin Rojas.- Asesor de la Secretaria de Gestión Urbana y Obra Pública para el 

Desarrollo Sustentable del H. Ayuntamiento y a nombre del Dr. Morgado, agradece la invitación 

del Consejo, quien les envía un cordial saludo, así como ofrecer una disculpa por no poder 

presentarse en la sesión. Indica que el Programa de Obra 2009 se compone: 

 

Construcción de Pavimentos, Guarniciones, y Banquetas, Rubro Infraestructura 

Básica (convenio con Gobierno del Estado - municipio). 200, 000,000.00 

Programa de Bacheo - 

Bacheo por contratación: 31, 022,754.52 

Dignificación del Centro Histórico  

Dignificación del Centro Histórico Senda de la Revolución del (Modelo de Intervención del Centro 

Histórico alcance estratégico). 13, 469,136.51 (FONCA) 

Dignificación del Centro Histórico recuperación y rescate de fachadas de la Avenida Reforma 

entre 11 norte - sur y 16 de Septiembre (modelo de intervención 1 813 626 30 Del centro histórico, 

alcance estratégico).1, 813,626.30 

Hábitat vertiente Centro Histórico  

Programa de dignificación del centro histórico, Senda Epopeyas Históricas calle 5 De mayo de la 

Av. Reforma a 18 poniente (modelo de intervención del centro Histórico, alcance estratégico). 

11, 736,984. 92 

 

Obras cofinanciadas  

Pibai 21, 654,082.77 

Hábitat Vertiente General 23, 700,523.02 

Construcción de vialidades (hábitat) -Construcción de acceso vial en la calle Constituyentes, 

Colonia Constitución Mexicana en calle Constituyentes, de calle Articulo 11 a la calle Articulo 31,  

2ª etapa  Construcciones de accesos viales en la Calle Francio, Colonia Minerales del Sur en la 

Calle Francio, de la Calle 3 sur a la Calle Titanio. Construcción de Acceso vial en la calle 

Margaritas, Colonia San Ramón calle Margaritas, de la 11 Sur a la planta del SOAPAP. 

Construcción de acceso vial en la calle gasoducto oriente, j. A. San Pablo Xochimehuacan calle 

Gasoducto entre Avenida San Pablo Xochimehuacan y 2ª privada de Gasoducto. Construcción 

de acceso vial en la calle el Conde, J. A. San Pablo Xochimehuacan en la calle el Conde entre 

vía corta a Santa Ana y pavimentación. Construcción de acceso vial en la calle 5 de Mayo 

(nadros), j. A. San Pablo Xochimehuacan en calle Nadros entre calle 5 de Mayo y San José los 

Cerritos. Construcción de acceso vial en Avenida del Ferrocarril, j. A. San Pablo Xochimehuacan 

en la Av. del Ferrocarril entre calle 16 de Septiembre y entronque con autopista. (Se anexa 

presentación al acta). 

 

A continuación los consejeros expresan sus opiniones por ejemplo; solicitan a las autoridades del 

Ayuntamiento que sean más cuidadosos en el momento de hacer la señaletica (errores de 

ubicación), así como indicar que el presupuesto de alumbrado público, no es real, porque la 

Ciudad de Puebla Capital está igual y se percibe igual ante la ciudadanía, con luminarias 

apagadas y en malas condiciones. 
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 Dr. Héctor Javier Cesin Rojas.- Afirma que es indiscutible, hay vialidades principales como 

Hermanos Serdán, en la cual se han colocado luminarias y el mismo bandalismo ha hecho que se 

inmovilice el proceso (robo de cables), por otro lado, los consejeros dicen que está latente el 

problema de la falta de regulación de todos los carritos de comida y puestos en la calle que se 

conectan de los postes de Luz, ocasionando que a los usuarios establecidos en casas o comercios 

les incremente su pago total. Manifiestan las acciones de poda que está llevando a cabo el 

Ayuntamiento, ejemplo el Zócalo cambio su imagen. 

 

El Presidente del Consejo toma la palabra e informa al Consejo que la Agencia de Protección al 

Medio Ambiente, tiene la determinación de demoler y podar los árboles en el Municipio, mismos 

que ya se encuentran en malas condiciones o colocan a los ciudadanos en peligro, y la BUAP 

está aconsejando qué tipo de árboles serán los que deben plantarse. 

 

Los Consejeros expresan que las acciones no están bajo lineamientos claros, ya que están 

haciendo una poda y eliminación de árboles exagerada. El Presidente del Consejo indica que 

esto es un tema que se debe tratar directamente con la Agencia y su nuevo titular, por lo que 

pide a los presentes reserven sus dudas o sugerencias hasta el momento en que estén las 

autoridades presentes. Indica que en el tema de las Obras en el Municipio solicita a los 

representantes de la SEGUROP le muestren al pleno el listado de proyectos para el 2010 (Ley de 

Ingresos), de la misma manera exponer o enviar la información de como está definido el 

manteniendo y seguimiento de las Obras. 

 

Los Consejeros dan apertura a la discusión relacionada a las malas decisiones de las autoridades, 

(en algunos casos) por ejemplo; hecho lamentable del accidente de la caída del árbol el 05 de 

julio, etc., concluyendo en que hay aspectos y obras en general en donde algunos grupos de 

ciudadanos están molestos. El Consejero Atanasio Menéndez indica que el Centro Histórico es el 

punto de mayor afluencia turística y no cuenta con los servicios básicos, causando una pésima 

imagen de Puebla, ejemplo el caso de la falta de sanitarios públicos en el zócalo, por tal razón, se 

compromete a investigar los espacios para colocar este tipo de servicios, si existen sanitarios 

¿Cuánto cobran? Si están limpios. 

 

REVISIÓN DE ASISTENCIAS DE CONSEJEROS Y DEFINICIÓN DE CANDIDATOS A LA PRESIDENCIA DEL 

CONSEJO CIUDADANO DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS, CUYAS ELECCIONES SE LLEVARÁN A CABO 

EN EL MES DE AGOSTO DE 2009 

 

Lic. Alejandro Ávila Fraginals.-Toma la palabra y comenta que revisaran el listado de asistencias 

de los consejeros de Obras y Servicios Públicos, y apegados a lo señala el código reglamentario 

(Tener un año de antigüedad en el consejo, cubrir el cincuenta por ciento más uno de las 

asistencias del último año y tener el expediente completo) se puede definir y elegir quienes serán 

los candidatos a la Presidencia del consejo, y en la sesión del mes de agosto llevar a cabo  la 

votación. 

 

Muestra la lista de los integrantes deL consejo y explica: 

 

 De color rojo están marcados los nombres de los consejeros que tienen más de cuatro 

faltas consecutivas y que por tanto están sujetos a baja; afortunadamente no es el caso 

de este consejo por que los integrantes del mismo han asistido de manera regular a las 

sesiones. 

 De color amarillo están marcados los consejeros que no haya  cubierto algún punto que 

señale el código reglamentario (tener un año de antigüedad en el consejo, cubrir el 

cincuenta por ciento más uno de las asistencias del último año y tener expediente 

completo). 
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 De color verde están marcados aquellos consejeros que si hayan cubierto los requisitos 

que señala el código reglamentario       

 

Indica que el período que está considerando para la suma de asistencias, es desde el mes de 

Agosto del 2008 al mes de Julio del 2009, dice que en el lapso de este periodo se llevaron a cabo 

11 sesiones de las cuales, el cincuenta por ciento más uno de las asistencias lo cubrirán con 6 

asistencias. 

 

Menciona los consejeros que pueden ser candidatos a la presidencia, y a su vez solicita 

manifiesten si están interesados en asumir el cargo: 

  

 Arq. Gerardo Spezzia Sánchez (declina) 

 Arq. Fco. Javier Navarro Fernández (Se le llamara para saber su decisión) 

 Arq. Fco. Javier Tejeda Ortega (Se le llamara para saber su decisión) 

 Dr. Francisco Javier Ramírez Sánchez (Se le llamara para saber su decisión) 

 Ing. Manuel Vicente García Callú (Se le llamara para saber su decisión) 

 

El Secretario Ejecutivo en cuanto de a conocer los seguros candidatos a la Presidencia del 

Consejo, en este nuevo período les propondrá elaborar una presentación breve que contenga 

una síntesis de cómo llevaría la presidencia y quienes formarían su mesa directiva, por otro lado, 

requiere que el Presiente saliente haga una entrega recepción de toda documentación que se 

haya entregado en su periodo de gestión. 

 

Siendo las once de la mañana de este mismo día, se da por terminada la sesión llegando a los 

siguientes: 

ACUERDOS 

 

 Se convocará a sesión ordinaria de Consejo el día 19 de Agosto del 2009 en la Sala de 

Juntas de las oficinas de la Coordinación General de Políticas Públicas e Innovación 

Gubernamental (2 Pte. 107 Col. Centro, 2do. Piso).  

 Se elaborará un oficio para solicitar toda la información y avances del Plan Estratégico de 

Pavimentos en Puebla Capital. 

 En su momento a nombre del Consejo Ciudadano de Obras y Servicios Públicos se 

elaborará un oficio dirigido a las autoridades responsables para solicitarles,  presenten el 

listado de obras y acciones del 2010. 

CONSEJEROS CIUDADANOS 

               Arq. Gerardo Spezzia Sánchez 

Presidente del Consejo 

 

 

 

Arq. Víctor M. Hernández 

Presidente del Consejo de Desarrollo Urbano 

Arq. Elodia Márquez Cabrera  

Consejera 

Dr. Francisco Javier Ramírez Sánchez 

Consejero 
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Blanca A. Carrera González 

Consejera 

 

 

 

Arq. Fco. Javier Tejada Ortega 

Consejero 

 

 

 

Jesús Veana Rivera 

Consejero 

Atanasio Menéndez Garcilaso 

Consejero 

 

 

 

 

Dr. Carlos Montero Pantoja 

Consejero 

Ing. Jaime Alejandro Maldonado Reyes 

Consejero 

FUNCIONARIOS DEL AYUNTAMIENTO DE PUEBLA  

 

 

 

Dr. Héctor Javier Cesin Rojas 

Asesor de la Secretaria de Gestión Urbana y 

Obra Pública para el Desarrollo Sustentable del 

Ayuntamiento 

Mtra. Klaudia González Martinez 

Jefa del Dpto. del Diseño de Políticas Públicas 

en el Ayuntamiento 

 

 

 

Edgar Ramírez Hernández 

Representante Gerente Divisional de 

Distribución Centro Oriente de la CFE 

Ing. Luís Vera Monroy  

Director General del SOAPAP 

Arq. Ma. Elena García Martínez 

Subdirectora de Planeación del Ayuntamiento 

 

 

 

Lic. Maribel Flores Sánchez 

Rpte. de la Agencia de Protección al Ambiente 

y Desarrollo Sustentable 

 

 

 

Ing. Francisco Ablanedo Salazar 

Jefe del Dpto. de plantación en el 

Ayuntamiento 

 

 

 

Lic. Brenda Itziar Alluntis Lozano 

Rpte. del Regidor Alejandro Contreras Durán 

 

 

Lic. Alejandro Ávila Fraginals 

Secretario Ejecutivo del Consejo de 

Participación Ciudadana 

 

 


